
 

 

Einladung 
 

zum Letzte Hilfe Kurs mit leichter Sprache  

am 03.05.2023, von 13.00 – 17.00 Uhr 

WO: DASA Arbeitswelt Ausstellung 

Fridrich-Henkel Weg 1-25 

44149 Dortmund 

Viele Menschen wünschen sich Zuhause in vertrauter Umgebung zu sterben. 

Dies gelingt nur einem geringen Teil. 

Um diesen Wunsch zu erfüllen, benötigen wir Grundlagenwissen zur Begleitung von sterbenden 

Menschen und Informationen über Hilfsangebote. 

Diese Informationen sollen durch Letzte Hilfe Kurse gegeben werden. 

Wir laden alle interessierten Menschen herzlich ein! 

Die Teilnehmer*innen lernen Letzte Hilfe, also die Begleitung von schwerkranken und sterbenden 

Menschen am Lebensende. 

Folgende Informationen werden gemeinsam besprochen: 

1. Sterben ist ein Teil des Lebens 

2. Vorsorgen und Entscheiden 

3. Leiden Lindern 

4. Abschied nehmen 

 

Für Pausen und Verpflegung ist gesorgt!  

 

Aufgrund der begrenzten Plätze ist eine Anmeldung erforderlich: 

Jennifer Schmandt, Tel.: 02303 273361, E-Mail: jennifer.schmandt@kreis-unna.de 


